
  
 

 
Beschlussauszug 

ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 
Trollenhagen vom 10.01.2024 () 

 
 
Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter 
 
Laut Herrn Saß wird der Glasfaserausbau Mitte 2024 beendet. Er erfragt, ob 
bekannt ist, wie es weiter geht und ob weiter ausgebaut wird. Die Verwaltung wird 
beauftragt, bei der zuständigen Stelle des Landkreises nachzufragen, wie es im 
Gemeindegebiet mit dem weiteren Ausbau des Glasfasernetzes aussieht. Die 
Gemeindevertretung möchte über den Erkenntnisstand informiert werden. 
Frau Kaliebe führt aus, dass im Haus Buchhof eine Heizung defekt ist. Die 
Verwaltung wird beauftragt, die Reparatur der Heizung zu veranlassen.  
Herr Enthaler erläutert, dass Herr Neubeck mit dem ihm übergebenen Schlüssel 
nicht in das Haus Buchhof kommt. Frau Kaliebe führt aus, dass er einen 
nachgemachten Schlüssel erhalten hat. Herr Enthaler wird mit Herrn Neubeck 
sprechen und ihn bitten, sich bei Frau Kaliebe zu melden. 
«Sachverhalt» 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 

 
Neverin, den 2. April 2024 
 
 
 
Peter Enthaler 
Gemeinde Trollenhagen 
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